



Santiago Garcia y Javier Olivares, La guerra de los mundos

Páginas: 56
Idioma: Castellano
Editorial: Astiberri Ediciones
Año de edición: 2022
Tamaño: 30,9 x 22 cm.
ISBN: 978-84-18909-05-4
Precio: 15 €
Encuadernación: Tapa dura

Una revisión de esta novela anticipatoria donde las haya

¿Por qué nos gusta? Porque tiene un estilo cañero, trazo firme y tintas planas. Y porque lo han realizado el tándem mágico de Santiago García y Javier Olivares, ambos Premio Nacional de Ilustración.

En 1898 los marcianos atacaron la Tierra. H. G. Wells escribió la crónica de aquella guerra entre planetas a la que los humanos no hemos dejado de volver una y otra vez, releeyéndola, reconstruyéndola y recreándola con cada nueva generación. En el siglo XXI, esa inmensa fantasía apocalíptica sigue atrayéndonos tanto como el primer día, sigue hablando de nuestros días y nuestras vidas, sigue siendo la sombra a la que no dejamos de mirar. La guerra de los mundos nunca se acaba.

García y Olivares –ganadores del Premio Nacional del Cómic en 2015 con 'Las meninas'– aportan su visión de 'La guerra de los mundos' en su segunda adaptación literaria tras la edición el pasado mes de febrero de 'El extraño caso del Doctor Jekyll y Mister. Hyde'. Cuenta además con ocho páginas de extras sobre diferentes partes del proceso gráfico de Javier Olivares, así como un texto de Santiago García sobre la aproximación que hacen a la obra de H. G. Wells y los trágicos ecos que desgraciadamente resuenan de este título en la actualidad.

